

Polres Karawang Gelar Upacara Pemberian Penghargaan Personel Polres Karawang Dan Masyarakat Yang Berprestasi

Noer - KARAWANG.WARTAWAN.ORG

Jan 12, 2026 - 11:49



Polres Karawang - Upacara Pemberian Penghargaan Bagi Personel Polres Karawang Dan Masyarakat Yang Berprestasi digelar Polres Karawang, walaupun cuaca hujan tidak menyurutkan momen penghormatan bagi nilai-nilai pengabdian, kejujuran, dan kerja keras personil Polres Karawang yang mendapatkan penghargaan.

Bertempat Di halaman Apel Mako Polres Karawang Kapolres Karawang AKBP Fiki N. Ardiansyah memimpin langsung pemberian penghargaan kepada personel Polri dan warga masyarakat yang dinilai berprestasi.

Sebanyak 21 personel Polri dan 1 warga masyarakat menerima penghargaan atas kontribusi nyata mereka. Apresiasi diberikan atas keberhasilan pengungkapan berbagai kasus kriminal, prestasi berperan aktif mendukung astacita Presiden RI dalam program ketahanan Pangan, prestasi atas Peran Bhabinkamtibmas berdedikasi, hingga prestasi meraih peringkat pelaporan Ops Lilin Lodaya 2025.

Penghargaan tidak hanya diberikan kepada anggota kepolisian, Namun kepada salah satu masyarakat Sdri. Limah diberikan penghargaan atas prestasi mendukung Program Ketahanan Pangan Polres Karawang.

Kapolres Karawang dalam amanatnya menegaskan bahwa penghargaan bukanlah tujuan akhir, melainkan pemantik semangat untuk terus berbuat lebih baik.

"Saya berterima kasih kepada personil Polri yang berprestasi serta berdedikasi di bidang operasional dan pembinaan, dalam rangka ungkap kasus dan melakukan inovasi dalam pelaksanaan tugasnya, tandasnya.

"Pemberian penghargaan ini dimaksudkan untuk menumbuhkan rasa kebanggaan, ketauladanan dan motivasi kerja, sehingga saya berharap dapat menjadi contoh dan ketauladanan bagi anggota Polres Karawang lainnya untuk selalu bekerja dengan baik guna mencapai hasil terbaik dalam pelaksanaan tugas,

Diharapkan juga mampu menumbuhkan rasa bangga dan keteladanan, serta menjadi motivasi untuk terus meningkatkan loyalitas dan integritas dalam mewujudkan Polres Karawang yang profesional dan humanis," ucap Kapolres.

Di balik apresiasi tersebut, Kapolres juga menegaskan pentingnya keseimbangan antara penghargaan dan disiplin. Prestasi akan selalu dihargai, namun setiap pelanggaran tetap ditindak tegas. (Lex)